



Forts et fiers d'annoncer la mort du Christ et de proclamer sa Résurrection !

Le Christ qui était mort est vivant, il est ressuscité, Alléluia. Nous l'annonçons et le proclamons dans la joie. Les catéchumènes sont baptisés, l'Eglise est renforcée et rajeunie. S'ouvre maintenant le « **Temps pascal** », cinquante jours lumineux qui nous conduisent à deux grandes fêtes procédant du mystère de Pâques : l'Ascension qui manifeste la glorification du Christ au près du Père, et la Pentecôte qui rappelle la venue de l'Esprit-Saint, le don de Dieu fait à l'Eglise.

Pâques est l'événement manifeste du passage de la mort à la vie réalisé en Jésus le Fils de Dieu venu en notre humanité. C'est le fondement de la foi de l'Eglise, de la vie chrétienne.

Aux femmes se rendant au tombeau de Jésus, il est dit : « *Pourquoi cherchez-vous le Vivant parmi les morts ? Il n'est pas ici, il est ressuscité* » (Lc 24, 2). Le tombeau vide est le signe que la mort de Jésus sur la croix n'est pas la fin triste du fils de l'homme, mais un sacrifice agréé par Dieu qui permet le salut de tous les hommes, et une nouvelle naissance à la vie éternelle.

En sortant vivant du tombeau, Jésus ressuscité a vaincu la mort et toute sorte de souffrance due au péché. Pour celui qui a mis sa confiance en Lui, la mort n'est plus une fin, mais une porte d'entrée dans la vie pour l'éternité avec Dieu.

C'est cette bonne nouvelle, ce message d'espoir qui est proclamé haut et fort pendant le dimanche de Pâques et durant tout le temps pascal. Et c'est cette bonne nouvelle que nous, en bons **témoins** et « **disciples-missionnaires** », avons à annoncer avec force et fierté au monde d'aujourd'hui comme l'apôtre Pierre le jour de la Pentecôte : « *Hommes d'Israël, écoutez les paroles que voici. Il s'agit de Jésus le Nazaréen, homme que Dieu a accredité auprès de vous en accomplissant par lui des miracles, des prodiges et des signes au milieu de vous...Cet homme vous l'avez supprimé en le clouant sur le bois de la Croix. Mais Dieu l'a ressuscité en le délivrant des douleurs de la mort...Ce Jésus, Dieu l'a ressuscité ; nous tous, nous en sommes témoins.* » (Ac 2,22-24.32)

Accueil

Mardi – mercredi-vendredi
de 16h-18h30
Samedi 10h-12h
Au 35rue Jaume

Permanence du Père

Erick Balde
Mercredi 16h-18h
Au 5 rue Jaume



Par le baptême, la puissance de la résurrection du Christ nous transforme et nous donne la vie éternelle. Avec tous les chrétiens et tous les nouveaux baptisés de Pâques, nous croyons que le Christ est vivant, il est vraiment ressuscité, et c'est une joie profonde pour nous de l'annoncer à tous et de le proclamer.

Joyeuses fêtes de Pâques à tous et à toutes !

Père Erick Baldé, curé

En paroisse

Merci à la Chorale !



Le Triduum Pascal va s'achever. Nous venons de vivre les quarante jours du Carême. Ces temps forts de la Liturgie ont été rythmés par des célébrations où le chant a une place importante. Que seraient celles-ci sans la chorale qui nous guide et soutient notre prière ?

Grâce au travail des chantres, le répertoire est renouvelé ; grâce au travail des membres, les chants se déploient à Ste Colombe, au Bon Pasteur et à Notre Dame de la Trinité.

Ainsi, la communauté paroissiale dans chaque lieu de culte, bénéficie d'un soutien qui aide à la Prière commune.

Merci aux instrumentistes, merci aux animateurs, merci à tous ceux et celles qui donnent de leur temps et de leur énergie pour cette belle Mission.

Souvent, à l'issue de la Vigile Pascale, on entend : « Que c'était beau ! » et parfois avec beaucoup d'admiration « C'est ça l'Eglise ? ». Oui, c'est une

Assemblée unie dans la prière et la louange quel que soit le lieu : église du 11ème siècle, chapelle du 20ème siècle, chapelle du 21ème siècle.

Merci à Guillain qui coordonne ce magnifique travail !

Merci à tous ceux qui participent à cette œuvre collective au service de la beauté.





LE « BALAI » DES INVISIBLES

Quelle n'est pas votre surprise et votre satisfaction lorsque vous pénétrez pour la célébration dominicale dans une église parée de tous ces ornements. Propreté et décoration florale, panneaux thématiques... tant de signes qui vous invitent à entrer en communion avec le Christ comme des invités à une noce.

Et pourtant, derrière tous ces aménagements, ces arrangements de tissu sur l'autel, ces bancs cirés, ces bouquets fleuris joliment composés, ce sol immaculé, etc., se cachent des équipes qui travaillent en coulisses au service de la communauté. Elles sont mères, filles, sœurs et frères en Christ, grands-parents, marraines et filleules, poursuivant le même objectif : celui de rendre nos lieux de culte accueillants et respectueux des paroissiens qui viennent y prier.

Certains week-ends, le samedi matin en général, les journées commencent par des achats de fleurs à l'aurore. Claude, Liliane, Josiane ou Joelle se mettent en route, direction le MIN aux fleurs de Rungis ! La matinée se poursuivra dans chacune des églises, livraisons des bouquets à Sainte Colombe où au Bon Pasteur puis agencement, taille et découpe des fleurs pour composer avec créativité les magnifiques bouquets que tous les paroissiens pourront admirer le dimanche ou le samedi soir sur l'autel et près de la Vierge. Une fête particulière, une célébration pas comme les autres Nadia, notre vice-présidente ou encore Rachel, Alberte et tant d'autres répondent présentes pour prêter main forte et faire preuve de créativité.

L'équipe ménage n'est pas en reste, à la Trinité par exemple, Raïssa assistée de Géraldine, coordonne une équipe de volontaires qui nettoient et briquent, entretiennent les plantes... Parce que cette église provisoire, avec ses murs en bois, se veut être un lieu d'accueil qui se nourrit de l'humanité de la communauté qui la compose.

Parfois nombreuses et d'autres fois un peu moins, toutes ces équipes de petites mains se mettent au service de tous, pour faire de notre maison commune un havre sain, chaleureux où chacun pourra venir prier avec sérénité et grande joie... Tous ces bénévoles engagés mettent du cœur à l'ouvrage et se rencontrent dans un même lieu, la maison du Père, avec une bonne humeur dans la louange et la fraternité.



Pourtant humblement ils s'activent pour servir sans gloire pour le bien de tous. Tous n'ont pas été cités, mais ces femmes et ces hommes se reconnaîtront. Ces invisibles que vous croisez sans le savoir sur les bancs à la messe.

Du fond du cœur nous leur adressons un très
GRAND MERCI.



Vous aussi si vous le souhaitez, n'hésitez pas à donner un peu de votre temps pour prendre un balai, accompagner pour l'achat des fleurs ou encore juste passer les saluer un samedi matin et pourquoi pas leur proposer une boisson chaude, une viennoiserie ou une part de gâteau en reconnaissance de leur investissement.

Prenez date

Dans notre paroisse

<p>Réunion TMS-CCFD Mardi 2 avril à 19h45 au Moutier à l'Hay les Roses Aumônerie des Lycées Vendredi 5 avril 19h30-21h30 à La Cabane à Fresnes Rencontre aumônerie 4^{ème} / 3^{ème} Dimanche 14 avril 10h30-15h à Notre Dame de la Trinité</p>	<p>Messes dominicales Samedi 18h30 à Sainte Colombe Dimanche 9h au Bon Pasteur 10h30 à Notre Dame de la Trinité Messes en semaine Mardi 19 h à Sainte Colombe Mercredi 19h à Notre Dame de la Trinité Jeudi 9h au Bon Pasteur</p>
<p>Association Sainte Colombe Soirée normande le samedi 6 avril à 20 heures A Notre Dame de la Trinité</p>	<p>Rendez-vous hebdomadaires Chapelet Mardi 18h15 à Sainte Colombe Assemblée de louange animée par la fraternité Ouvre-toi Béthanie Jeudi 19h à Notre Dame de la Trinité</p>



Chrétiens et Musulmans ensemble avec Marie

La Fraternité un fruit de la transmission

À l'école de Marie, mère de Jésus, honorée dans la religion chrétienne et musulmane, nous vous invitons à venir partager les apports faits par deux intervenants et les témoignages sur l'importance de la transmission dont un des fruits est la fraternité.

En présence de Mgr Dominique BLANCHET Evêque de Créteil et de Monsieur Ilyes HACENE Imam de la grande mosquée de Créteil.

Rendez-vous le 20 avril à 14h30 à la cathédrale de Créteil !

COMMUNAUTE

Nos Joles :

Baptêmes de : Ange KESSAL-GALET – Elio LOURDANI – Gauvain BOUTRON – Maria HOUNKONNOU

Mariage hors paroisse : François-Henri ROLIN et Christel RAVIER : 20 avril à Saint Saturnin d'Antony

Nos peines :

Sont retournés à la maison du Père, obsèques de :

Madame Marie-Jeanne THEBAULT – Monsieur Luis MONTEIRO

Nous les confions à votre prière, ainsi que leurs familles

Nous contacter :

ISSN : 2268-9389

Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly-Larue

Tél : 01 46 86 16 25

Courriel : secretariat.saintecolombe@yahoo.fr

Le site de la vie du secteur :

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org/>

Le denier de l'Eglise fait vivre notre communauté. Ne l'oublions pas !